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Desidero salutare: 

• il PDG Antonello Dato con Enrichetta, 

• iI PDG Antonio Mauri con Gabriella, 

• l'Istruttore distrettuale per la Sicilia orientale Giovanni Aloisio con Vittoria, 

• gli Assistenti del Governatore: Costantino Condorelli e Francesco Milazzo, 

• i componenti la Squadra Distrettuale: Gabriele Fardella, Arturo Giorgianni, e 
ancora: Vincenzo Barone e Antonio Balbo – segretario esecutivo. 

Desidero infine porgere i saluti a Giuseppe e Cettina, a tutti i componenti del consiglio 
direttivo, alle amiche ed amici rotariani presenti, al past RD Mattia Branciforte, al V. pres. 
Rotaract Diana Selvaggi, al pres. Interact, Ennio Ferlito. 
Dopo 86 visite nel Distretto devo esprimere un grande compiacimento e una grande 
ammirazione perla notevole capacità di coesione nel vostro club. 
Un club VERAMENTE dinamico che non ha bisogno di spinte particolari, un club che non 
vuole rimanere indietro a frenare il convoglio Rotary. 
·Uno spirito di collegialità a sostegno del vostro presidente, di quella persona che del 
Rotary ha capito gli aspetti più nobili del service. 
Servire il Rotary per un Presidente significa condividere per un anno l’esperienza per la 
quale tutti dovrebbero gratificarlo e ringraziarlo, per il sacrificio. 
Sono certo, comunque, che alla fine tutti avranno parole di plauso, caro Giuseppe, per Io 
impegno da te profuso e soprattutto il Rotary che pone attenzione alle fatiche che la 
Tua carica comporta. 
Ho detto oggi nell'incontro amministrative che mi sento onorato che nel Distretto esistano 
club come il vostro perché he colto segni di indiscussa progettualità. 
Un notevole desidero di incidere nel territorio per lasciare concreti segni di presenza e di 
stimoli per la risoluzione di problemi reali, disattesi o dimenticati. 
Supporto psicologico per i familiari dei diversamente abili, denominato amorevolmente 
insieme. Una esperienza simile a quella maltese denominata DAR IL CAPTAN che danno 
lustro ai Club coinvolti ed al Distretto. 
L'adozione scolastica con il supporto di volontari rotariani su argomenti di primo piano 
quali SALUTE e LEGALITA'. 
II sostegno nel quartiere San Cristoforo dove pensate di realizzare un progetto con il 
microcredito in collaborazione con Mediolanum. 
E tutte le iniziative a favore dei giovani. 
E a proposito di giovani. 
Non Tralasciate le vostre attenzioni verso i giovani. Desidero lasciare il segno con una 
particolare attenzione allo sviluppo dei club giovanili. 
Abbiamo parlato della possibilità di ampliare la platea dell’Interact durante l’incontro.  
Daniela Cuscani mi darà una mana tenuto conto che la partecipazione all'Interact sarà 
possibile dalla tenera età di dodici anni, secondo l’ultimo deliberato del consiglio di 
legislazione. 
Una visione strategica sul futuro del Rotary, un cambiamento radicale evolutivo dei futuri 
ordinamenti. 
il cambiamento cui Ray Klinginsmith fa riferimento ed al modo di realizzarlo per garantire 
sopravvivenza al Rotary negli anni futuri. 
Un cambiamento che non vuole significare una rivoluzione o, peggio, uno stravolgimento 
delle nostre abitudini, ma una ragionata presa di coscienza della realtà che ci circonda, 
della diversità del vivere il quotidiano rapportato a quello che abbiamo vissuto sino ad 
oggi. 
Una maniera diversa di fare rotary e di trasmettere agli altri il messaggio della nostra 
identità. 



Un modo di proiettarci all'esterno dando coerenza alle nostre azioni all'interno dei nostri 
club. 
Il desiderio di gridare al mondo intero chi siamo, cosa facciamo nel nostro Rotary quali 
sono i programmi con i quali vogliamo lasciare segni tangibili nelle comunità in cui 
operiamo, quali sono i nostri progetti per creare ponti di amicizia, di solidarietà, di 
comprensione tra i popoli. 
La mia relazione programmatica delinea priorità durante il mio anno di servizio. 
Fra quelle menzionate, metterei al primo posto la Rotary Foundation e Ie attività che la 
rendono la più grossa organizzazione umanitaria presente sulla Terra e della quale 
ognuno di noi dovrebbe esserne fiero. 
Ti ringrazio caro Giuseppe dei vostri progetti di contribuzione. 
Come Governatore mio dovere e stimolarvi sempre ad una maggiore contribuzione 
volontaria anche con Ie difficolta economiche attuali. 
Avremo uno scambio di Gruppi di Studio con il Distretto 
Brasiliano 4750 Rio De Janeiro. 
Saranno elargiti riconoscimenti particolari per quegli amici che daranno ospitalità per una 
sera a ciascun ospite: gli altri fanno così con noi. 
Vi ricordo il Convegno dei dieci Distretti Italiani “Sorella Acqua” del 16 e 17 aprile con la 
presenza del Presidente del RI, del Presidente della RF e della Fao. 
II programma di partecipazione lo troverete sui sito Internet del Distretto. 
Sui sito internet troverete anche Ie modalità di adesione alla Convention Internazionale di 
New Orleans del mese di maggio. Si è pensato ad un’appendice al viaggio con tappa 
a NY. 
La partecipazione e notevolmente sollecitata dal Presidente Internazionale; iI Distretto per 
promuovere I ‘iniziativa regalerà - ai primi 20 soci - la quota di iscrizione. 
Il mese di gennaio viene dedicato dal Rotary alla sensibilizzazione. 
In tema di sensibilizzazione, desidero ricordarVi iI prossimo appuntamento Distrettuale del 
29 gennaio 2011 a Castelvetrano, presso l'Esperidi Park Hotel, dove avrà luogo I ‘annuale 
Seminario sull'Espansione e lo Sviluppo dell'Effettivo. Vi aspetto numerosi anche per 
onorare la presenza del PBDRI Carlo Monticelli, relatore ufficiale dell'evento. 
Il semestre appena iniziato sia per tutti noi un periodo di sintesi per i nostri progetti in 
cantiere. 
E tu, Caro Giuseppe so che di progetti ne hai realizzato e continui a realizzarne per dare 
un senso alle nostre azioni e proiettare all'esterno la nostra immagine di persone sensibili 
ai problemi della povera gente. 
Dico sempre che ... nel Rotary basta spesse volte un sorriso o una stretta di mano. 
Rinvigoriamo la nostra fiducia e la nostra buona volontà per affrontare gli imprevisti del 
quotidiano: IMPEGNIAMOCI NELLE COMUNITA'. E con un'attenzione particolare alia 
Rotary Foundation cerchiamo di costruire ponti di amicizia e di solidarietà PER UNIRE I 
CONTINENTI. 
Grazie dell'attenzione e buon Rotary a Tutti. 
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